



El edificio Ceuta Center contará pronto con una unidad de desfibrilación. / FOTO E.P.

La Ciudad organiza cursos para el manejo de desfibriladores

En la voluntad de que la ciudad esté cardioprotendida, se han instalado diversas unidades en puntos estratégicos

EL PUEBLO

CEUTA. La Consejería de Sanidad, Consumo y Menores, que dirige la consejera Adela Nieto, ha organizado cursos para el personal que trabaja en centros en los que la ciudad ha dispuesto un desfibrilador semiautomático, una acción que ha impartido Cruz Roja desde el lunes hasta hoy y que se encuadra en la formación continua que ha de dar la Administración sobre este tema.

Los contenidos desarrollados han versado, por un lado, sobre el soporte vital básico,

es decir, la atención que necesita recibir una persona hasta que llega el servicio médico, y dentro de esto, la formación ha girado en torno a la cadena de supervivencia o pasos vitales ante un ataque o paro cardíaco y la importancia de la desfibrilación precoz y la resucitación cardiopulmonar básica.

Por otra parte, el curso ha conllevado formación específica sobre DESA, acrónimo de desfibrilador externo semiautomático. Su descripción, los protocolos de utilización, el mantenimiento y recogida de datos y la seguridad del paciente son

los temas concretos vistos dentro de ese apartado.

Hasta el momento, la Consejería de Sanidad, Consumo y Menores, en su ánimo de hacer de Ceuta una ciudad cardioprotendida, ha facilitado desfibriladores externos semiautomáticos en los polideportivos Díaz-Flor y Guillermo Molina, la Estación Marítima, el Parque Marítimo del Mediterráneo, el Teatro Auditorio del Revellín, el Campus Universitario y el Palacio de la Asamblea, y próximamente contará con uno de estos equipos el edificio Ceuta Center, indicaron fuentes oficiales.

FRS y la UGR pactan descuentos para las líneas del Estrecho

E.P./CEUTA. Se ha firmado un convenio de colaboración entre la empresa FRS Iberia y la UGR que se concreta en una ventaja especial (descuento) para los miembros de la comunidad universitaria de la UGR, acreditados mediante la Tarjeta Universitaria Inteligente (TUI), en las líneas Ceuta-Algeciras-Ceuta y Motril-Tánger Med-Motril.

Serán beneficiarios del descuento las personas pertenecientes a la comunidad universitaria -tanto alumnado, profesorado y personal de administración y servicios de la UGR, residente o no en Ceuta, que acrediten dicha pertenencia mediante su TUI actuali-

zada al momento de solicitar la compra del billete.

Los beneficiarios deberán presentar su TUI y su Documento Nacional de Identidad en el momento de la compra, o durante la recogida de las tarjetas de embarque en el caso de compra telefónica, a fin de cotejar la coincidencia entre ambos documentos.

Los descuentos serán aplicables solo sobre los billetes adquiridos o reservados por teléfono o en las taquillas de FRS Iberia ubicadas en los puertos de Algeciras, Ceuta, Motril y el puerto de Tánger Med, así como en los locales de la agencia Ferrys Rápidos del Sur, S.L.U.



Imagen del Hospital Universitario de Ceuta. / FOTO E.P.

Sesiones en el Hospital en torno a trasplantes de órganos y tejidos

E.P./CEUTA. Con motivo de la cercanía del Día del Donante y coincidiendo con el cambio de Coordinación Sectorial de Trasplantes de Málaga a cuya zona pertenece el Hospital Universitario, el salón de actos del centro sanitario va a acoger el próximo 24 de mayo dos sesiones clínicas sobre trasplantes de órganos y

tejidos. La primera (de 11 a 12) se dedicará a la extracción de multitejidos así como puesta al día y protocolos. Estará a cargo de la doctora María del Carmen Hernández Lamas, responsable del Área de Tejidos del Centro Regional de Transfusión, Banco de Sangre, Banco de Tejidos y Banco de Cordón Umbilical de Málaga.

SÍGUENOS EN REDES SOCIALES

EL PUEBLO
DE CEUTA.es



El Pueblo de Ceuta



@ElPueblodCeuta

ULISES JOYERÍA RELOJERÍA

**SE TRASPASA LOCAL
CON ENTREPLANTA
C/CAMOENS,3**

**PRECIO A
CONVENIR**

**LIQUIDACIÓN 40%
EXISTENCIAS 50%**